

Hans Reutimann

ist am 30. März in Meilen kurz nach seinem 94. Geburtstag gestorben.

Er hat mit seinem schriftstellerischen Werk und als Redaktor der Zürichsee-Zeitung einen wichtigen Beitrag zur Schweizer Literatur geleistet und Brücken zu den Kulturen Tibets, Indiens und Südamerikas gebaut.

Die Beisetzung hat auf seinen Wunsch in engstem Kreis stattgefunden.

Allfällige Spenden sind im Sinne Hans Reutimanns an das Hilfswerk für die Kinder von Iseh, Sidemen, Bali, zu richten.

Konto Zürcher Kantonalbank IBAN: CH98 0070 0110 3000 4691 0